

破境論序說

(1)

辺境というとばき、つい最近まで、よく耳にした。辺境といふ雑誌も発行されてゐる。辺境といひで呼ばれてゐるのは、あくまでも中央に対するものとして意味づけてゐる。それは、同時に、中央との対極を成

すが故に、文明の性格は全面的なものでは
つておらず、過去から連続する文化の中に
社会全体が埋没している。それは土着とい
う内容を不可避免的に孕む。(一)のへんの向

まのうの15日、さよわら、沖縄へ返還
の日、ほくはアルバイトしてました。そ
こは四条通りに面してここ、元モコ通りの
よく見えるのが、社・共・統評の隊列
の東側です。^あすが「日本の夜明け」の都
市、京都だけのことはある。

是を整理する。但し情況が半々である。併し
同体アーモン批判は簡単に展開される。
今までふれてきたのは、囚境のもつ一面
にすぎない。それは「ひよへ鄙び」と云いか
れる、とこより明確なものとなるだ
け。ところが、他の面は、いわばも
がる、國境としてである。それを現代語に
広い直すなら國境^{コキョウ}である。境界を背にもつ
ているのである。さて、これから本題にス
ッテゆこう。境界とは何ぞや。

さのドアに逆方向から、平塀の手もたれて来たのが、その内に身障者の車椅子による隊列があった。彼らはほゞ全員黒ヘルをかぶっていたのが、彼らを見たバイオ夫人のあばちゃんは、その時皿洗いをやつて戻るにこういった。「腹立つわあ」となにがりと向い返えすほくに返つこやうのは、一瞬耳を疑つてしまふ言葉だつた。「あのへんへ云ふに加つている身障者、自分がうの“分”も考えてへんやないの。●

れは單なる自己主張にとどまらず、その対立体へ絶えず侵蝕せんとする、その権威の意匠として流動的に進退する。だが決してど^一頭ない。「そんなんおかしいの違いますか」^二定立せぬことには、権威は権威として成り立ち得ないからである。故に、境界は、権威の成立の媒介としてある。

「いいでありますから、人を批難する圖画なども
頭ない。」「そんなおかしいの違いますか。
そう聞えにばくのことをほほ、音の到来によ
つてかき消されてしまった。(※)

神学体系にまで高めたのは、ドイツの神学者ティリッヒである。彼は、その彼らの生々とした行動・表情を見ても悟りえぬ。だが、それより権威として存在せず、また、それ故に意志も彼らのように、全面投げでモロいぼくは、人間)が、自ら作り出したならである。つまり、人間が、そのもつ能力を超えるもの、正確には、そのもつ能力の限界外の諸力のすべて(ミコトヨシナ)のるあるもの、という観念体を観念体系にまで高める一ことによって、権威(=神)が形成され、その意志が形成される。これは、対立体においてのみ意味をもつ境界としてあらわれる。一方が、境界のもつ一つの類型である。権威と対立体とは、一方にあいこ他方を生成せしめる。それが故に異次元的対立物であつた。しかし、無精にその場を離れてしまいにかかる。だが、両者が関係するためには、一方を他方の次元にまでひつたのだ。



とができない。それが故に、異次元的対立物を同時に元的に扱うことで、両者の同質化がされねばならず、そうすることによって、両者は両者の意志において境界が形成されるのである。

ヘオノ例く、先日、高校時代の友人がイー・ド・洋につながり、その國モルシーフへと旅立った。今、彼なりのはモルシーフという國であり、ぼくなりのは日本という國である。“國”といつては、国家として、現代世界にある存在している。(二)では、その比重を重く見る。国

が国家であることを主張するには、その明確な所有の領土を必要とする。國家の理所的意志としてある國境は、同時に他國家の意志でもある。国家は、敵に、他國家の存在を認めることによって、地理に口座を定立しえる。

このようにヘオノ例くにおける境界は、同質のものとしてある權威と相立てる意志が、相互排斥と相互定立の操作としてある。それは、一方か他への意志を發動を相対的に強度るものとして行使するから、簡単に消滅しうる。何故なら、境界を生成するところの対立物が消滅してしまうからである。たゞ単に「消滅」してしまったとはない。その境界は、次元を変え、異質なものに変容しつつ、やはり頗としてそこにある。(一)は対立物として削出した「国家」の本質によるものである。次例。)

ヘオノ例く、ヘオノ例くを受けて例出する。それは、国家と、へ国民として生存する人間の関係である。

友人がモルシーフにして、ぼくが日本にして、とも従来通り本質的な相違はない。強いていえば、彼にとっての生活環境の激変と、両者を少しくとも一年間、その交通を持たぬというぐらいのものである。今、時局における彼とぼくの決定的相違、そのことが、(二)である。本質のだが、は何か? 彼は、バスホールを辞めた。なぜなら、という、かたじけない事実に凝縮される。彼の個的意志にかかわらず、それを持たねばならないのである。何故なら、彼が彼の意志で、(二)で日本という国家の、開拓的制約から一時的にのがれることによつて、去りかえるならば、自己の生體する市民社会から脱することによって、それまでのオフラーートをはずして「国家意志と真正面から対峙する」とになったからである。そこで両者、再に対立体として位置する彼の存在の定立のために、他の意志の互換がなされ、バスホールとして発現する。

このように、国家と、国民としての人間の関係、そこそこしてありわれる境界のもつ意味は、ヘオノ例くと型態的に酷似しつつも、その本質は、全く位相を異とする。

ヘオノ例くとヘオノ例くの異なりに、この際は生じぬだらうな、ヘオノ例くとヘオノ例くの異なりに、位相を明確にせぬのをうなづきぬほどの大きさの支障をもつてだらう。(以下、次高橋事件)

切って店を出していくが、どうしようもないのである。少なくともとばと装改革の止まつて、円山公園へ向つた。そこでの集会に行つてもどうしようもなかつた。集会進行者の「(二)」でホワーッとすわつていただけである。その夜のイーハ

ヘアリ。はじめ、「おとうく一日、(三月五日)」へおり、はじまるへおとうく一日、(三月五日)へ思つたと思つて以来です。(二)は、(二)のへおり、はじまるへを切り、印刷も分のへおり、はじまるへを切り、印刷もまだ決めかねています。

今房は、自由連合社の企画する「(二)」は全然使っておりません。Jのマニキ華アーツが一、そこで解決の道筋、一体どこのことに対する、模索のための思考としても、破壊の思想があるのかまだ決めていません。(5/17朝)

一つエピソードをほ。(二)では修正液(?)にあります。このことに対する、模索のための思考としても、破壊の思想があるのかまだ決めていません。(5/17朝)

单なる脚録こそ厳しく批判されねばならぬ。傍が「内下バの論理は越えられるか」

ではない。傍が「内下バの論理は越えられるか」で述べているように、魏理を盾に他の諸々のへ私く貢するものを切り下ることで、人々は前修羅にいる。革命は地獄の絵巻物となる。